



## LOS DIBUJOS INFANTILES DE CANO

El artista y músico José María Cano plasmó ayer dos dibujos de su hijo de diez años sobre los laterales de un camión, patrocinado por la Fundación Coca-Cola, en el marco del proyecto *Madrid Abierto*, que se desarrolla paralelo a Arco y que pretende sacar el arte a la calle. Cada uno de los dibujos consta de una línea circular cerrada bajo la que se lee, respectivamente, *Bubble* (Burbuja) y *Stone* (Piedra).



**ARTE EN LA CALLE.** El artista y músico José María Cano pinta en un camión instalado en la madrileña Plaza Colón.